



YAYASAN PEMBINA PENDIDIKAN PERGURUAN TINGGI VETERAN SUKOHARJO
Akte No. 7 Tanggal 9 - 11 - 1979

UNIVERSITAS VETERAN BANGUN NUSANTARA SUKOHARJO

Alamat : Jl. Letjend. Sujono Humardani No. 1 Kampus Jombor, Sukoharjo 57521

Telp. Hunting (0271) 593156, Fax (0271) 591065

www.univetbantara.ac.id

email : univetbantara@yahoo.com

SURAT TUGAS

Nomor : 838/A/D.4/Univet.Btr/XI/2019

Yang bertandatangan di bawah ini Rektor Universitas Veteran Bangun Nusantara Sukoharjo menugaskan kepada :

No	Nama Mahasiswa	Program Studi
1	Afnan Raynold Panditung	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
2	Agung Nur Setya Budi	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
3	Roikhana	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
4	Dafit Exfarudin	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
5	Dovi Restu Aji	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
6	Dwi Juwarni	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
7	Erik Irawan	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
8	Hafida Nur'aini	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
9	Muh Syaifulloh	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
10	Reski Irawati	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
11	Khoirul Riski Fatkurahman	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
12	Layla Lusya Ningrum	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
13	Marlita Rosliana	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
14	Ayuk Miliniawati	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
15	Ramadani Pingkan Pradana	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
16	Putri Ramadaningrum	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
17	Ragita Gusniar Nazila	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
18	Reza Prabella	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
19	Riky Wahyu Saputro	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
20	Ritha Amalia Darmansyah	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
21	Arvan Yudha Tama	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
22	Berlyana Rahmawati	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
23	Desi Purwati	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
24	Fajar Alfian	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
25	Haryanti Budhi Utami	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
26	Andini Anggraeni Putri	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
27	Bety Ayu Windi Ariyanto	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
28	Ferinda Ayuniar Putri	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

29	Fitria Ramadani	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
30	Nurul Huda Fitri Annisa	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
31	Wahyu Krisna Adi Ismaya	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
32	Nia Indahsari	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
33	Nungky Setiawan	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
34	Rudi Agus Hartanto	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
35	Wilda Elsiana Ningrum	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
36	Yenny Budi Sholikhati	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Macam Tugas : Sebagai Pemakalah dalam Seminar Nasional Bahasa dan Sastra Tiga Kementerian dengan tema "Penelitian Bahasa, Sastra, Budaya, dan Pengajarannya sebagai Upaya Pembinaan dan Pengembangan Literasi" yang diselenggarakan oleh Balai Bahasa Jawa Barat bekerja sama dengan Universitas Pendidikan Indonesia dan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati .

Yang dilaksanakan besok pada :

Hari, Tanggal : Kamis s.d. Jumat, 21 s.d. 22 November 2019

Tempat : Hatel Fox Harris, Bandung.

Demikian surat tugas ini untuk dapat dipergunakan seperlunya dan selanjutnya wajib memberi laporan setelah pelaksanaan kegiatan kepada Pimpinan.

Sukoharjo, 19 November 2019

